

AGUSTIN ELIAS CASANOVA CEDENO

HOJA DE VIDA

Nacido en la parroquia rural de Abdón Calderón del Cantón Portoviejo, el día 28 de septiembre de 1960, hijo de José Perfecto Casanova Intriago y Ligia Mariana Cedeño Zambrano, unión de hecho con Jazmina Zambrano Rezabala.

Desde pequeño se perfiló como una persona alegre, sencilla, trabajadora, creativa, emprendedora, amante del campo y colaboradora con las personas más necesitadas.

Realizó sus estudios primarios en la escuela Particular Mercedes de María y su bachillerato en el colegio Nacional Olmedo. Su formación académica continuó en la Universidad Técnica de Manabí y con seminarios, talleres, cursos de planificación estratégica, negociación, finanzas, presupuesto y muchas otras capacitaciones que combinadas con un espíritu emprendedor y una personalidad de rasgos fuertes y decididos lograron sacar adelante, gracias a una excelente gestión y a una exitosa administración, proyectos institucionales y empresariales.

La vida de Agustín Casanova ha estado orientada y bendecida por Dios quien lo ha iluminado en todos los momentos importantes y decisivos de su vida, y es Dios en su infinita sabiduría que ha permitido que hoy en día tenga la posibilidad de regir el destino de un pueblo que clama por un administrador gobernante honesto, justo y que trabaje por el desarrollo social y económico del Municipio.

Ing. Agustín Elías Casanova Cedeño.

C.C.130339658-2